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◆ 概 要 

〔日   時〕平成３１年３月１３日（水）１９：００～２１：００ 

〔会   場〕凌雲会館 会議室Ａ 

〔出 席 者〕戸髙、小林(元)、木前、黒木、後藤、野邊  ＊敬称略 

〔議  長〕戸髙            〔書  記〕事務局員 黒木 

〔配布資料〕 ■会報２０１９ 企画内容表、 ■小野高速印刷㈱ 各種見積 

…………………………………………………………………………………………………… 

 

  議題１．外部委託の契約内容について 

Ⅰ． 小野高速印刷㈱より今後の契約内容について提案 

   ①ＨＣＤ２０１９のイベントチラシ郵送見積 

②名簿発刊廃止後の個人情報追跡調査・データ管理に関する見積 

 

 

議題２．会報２０１９について 

Ｉ．進捗状況の確認 

Ａ．会報企画内容表について（別添資料を参照のこと） 

Ｂ．その他備忘録 

１．南印刷に委託すること 

     ■取材（できれば記事書き・デザインも） 

     ■イベント告知チラシの印刷（三つ折りまで）→小野高速印刷へ 

 

   ２．小野高速印刷に委託すること 

     ■告知チラシ・未納者宛会費振込用紙の郵送 

 

 

議題３．凌雲なな会の活動について 

Ｉ．活動方法について再考 

Ａ．同窓会の在り方を再考したい 

・現在の凌雲なな会では、卒業生と大学の双方に対して『同窓会があることの利益』が十分にあるとは 

いえないのでは？ニーズが薄い。 

…本来の同窓会活動とは、やりたい人たちが自発的に活動していく場所。 

現在の凌雲なな会はそういった中身よりも会費収入が先にある状態で、その会費を卒業生に 

還元しようと活動している状態。ニーズありきの同窓会とはかけはなれている。 
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…同窓会が休会になるかもしれないこと、今後の活動方法を再考していることについて、 

会員に対して意見を求めてみた方がいい。 

 

・〈新しい同窓会〉、凌雲なな会でしかできない同窓会、凌雲なな会だからできる同窓会を今後数年で 

考えたい。改変していきたい。 

 

・同窓会維持のため、大学事務局にも協力が得られないか相談したい。 

（３月下旬あたりに学長と面会できないか調整する） 

 

・喫緊の課題 

①大学との協力関係の再構築 

②事務局員後任の決定 

③同窓会業務の軽減化（役員、事務局員ともに） 

 

 

 

 

 

議題４．その他報告、確認 

Ｉ．報告 

Ａ．時間外活動手当申請 

役員氏名 活動内容 活動日時 
活動 

時間(h) 

時間   

累計(h) 

支給額      

(累計 h x\777) 

黒木 裕太郎 

・ＨＰ更新 

（役員会議事録１件 ,記事１件 ,    

個別同窓会助成金申請ページ制作 ,

申請書ダウンロードページ制作） 

・ＨＰメンテ作業 

平成 31年 

2～3月分 

9

h 

9

h 
¥6,993 

 

 

 

 

………………………………………………………………………………………………………………… 

◆次回役員会開催予定 

日 程：４月 

※ウェブ会議にする。 

事前に協議することのリストアップをしておく。 


